

Ôbrée Ali enchanter les assemblés gallèses

C'est un concert enchantant que les Assemblées gallèses ont proposé mardi soir, à La Chèze. Il s'est déroulé en plein air, dans la cour du manoir de la Grange dont le propriétaire avait ouvert les portes. Il fallait sans doute un tel cadre pour accueillir les deux formations qui se sont produites sur scène : les groupes Victor Allo et Ôbrée Ali. Elles ont exploré avec finesse et talent le vaste répertoire de la musique gallèse. Une centaine de personnes ont assisté à cette représentation.

Le festival se poursuit ce jeudi par une présentation du gallo et du wallon, deux langues romanes, de 18 h à 19 h, à la salle de l'étang. Les gallèses se déplaceront ensuite jusqu'à Bréhand (Morbihan), pour une joute chantée. À mi-chemin entre la veillée, le foot et la loterie, la joute est construite sur le principe du théâtre d'improvisation. Deux équipes, formées chacune de six chanteurs et chanteuses, s'affrontent autour d'épreuves ludiques ou sérieuses. De nombreux artistes du pays gallo seront présents (à 21 h, à la salle des fêtes, 35 F). En seconde partie, fest-noz.

Vendredi, retour à La Chèze, à nouveau au manoir de la Grange, pour une soirée de concert et un fest-noz autour de la vielle. Elle sera



Ôbrée Ali, un concert enchantant dans le cadre magnifique du manoir de la Grange.

animée par Marc Antony, Bernard Subert, Gurwann Liard, Erwan Lher-

menier, André Maillet et Philippe Richard (à 21 h, 35 F).

24 heures en Côtes-d'Armor

Grand succès pour les Assemblées gallèses



Le concert d'Ôbrée Olie demeurera le temps fort de ces 21^e Assemblées gallèses.

La 21^e édition des Assemblées gallèses s'est terminé ce week-end, après six jours de festivités à La Chèze et ses environs.

Le bilan est très satisfaisant pour ce festival qui vise à promouvoir le gallo à travers des stages et des concerts.

« Le nombre de stagiaires a augmenté de 60 %, cette année ! » an-

nonce Dominique Jumel, responsable des assemblées.

L'extraordinaire qualité des artistes est soulignée par tous. « L'ambiance conviviale faisait de ce festival un lieu de formation, mais également de rencontres. » Après un dernier fest-noz, samedi soir à Plumieux, le public s'est donné rendez-vous pour l'année prochaine.